

Protokoll:

Rm Sauer (CDU) äußert ihre Freude darüber, dass heute in der Angelegenheit entschieden werde und nun endlich die dringenden Gründe des Gemeinwohls so dargelegt worden seien, dass es von der Aufsichtsbehörde akzeptiert worden sei. Sie verweist auf die Historie und erklärt die Zustimmung der CDU-Fraktion zu dem Tagesordnungspunkt.

Rm Bastian (SPD) erläutert den Weg bis zur heutigen Entscheidung und dankt allen Beteiligten für ihr Durchhaltevermögen und ihre Standhaftigkeit insbesondere im Namen der Sportler, denen der gemeinsame Einsatz gegolten habe.

Rm Bordelle (FDP) möchte sich den Worten von Rm Sauer (CDU) anschließen und erinnert an das Engagement der ehemaligen FDP-Fraktionsvorsitzenden Schwerin, die sich schon in der letzten Legislaturperiode ganz stark für den Sportplatz eingesetzt habe.

In diesem Zusammenhang richtet er die Frage an die zuständige Dezernentin, ob der in der Beschlussvorlage erwähnte Landesbescheid bereits der Verwaltung vorliege.

Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein antwortet, dieser Bescheid liege noch nicht vor, aber er sei avisiert. Bei Vorliegen des Schriftstücks erhielten die Fraktionen umgehend die Information.

Rm Hömberger (BIZ) erklärt, sie freue sich als Karthäuserin, dass sie nun den Bürgern in ihrem Stadtteil berichten könne, dass der Sportplatz nun kommen werde, nachdem sie in der Vergangenheit viele darauf angesprochen hätten. Die Sache befinde sich auf einem guten Weg und sie spricht allen Beteiligten ihren Dank dafür aus.